



El párroco de Estados Unidos

Llamando al Padre Michael McGivney “el párroco de Estados Unidos”, el Cardenal Timothy Dolan de Nueva York dirigió la revelación de una estatua del sacerdote de 6 pies y 2 pulgadas en la Catedral de St. Patrick, que el cardenal llamó “la iglesia parroquial de los Estados Unidos”. En la revelación de la estatua, el 22 de febrero, participaron el Arzobispo William Lori de Baltimore, el Capellán Supremo de la Orden; el Caballero Supremo Patrick Kelly; y dos familiares de McGivney, el sobrino bisnieto John Walshe y la sobrina bisnietra Margaret Ransom.

Con la estatua en el santuario de la catedral, la dedicación se llevó a cabo inmediatamente antes de la celebración del 125.º aniversario del Cuarto Grado de la Orden, también llamado el Grado Patriótico. La celebración incluyó una ejemplificación del nuevo ceremonial del Cuarto Grado, en el que alrededor de 650 Caballeros de Colón fueron incorporados al Grado Patriótico mientras familiares y Hermanos Caballeros observaban la ceremonia pública. Fue la primera iniciación en el nuevo rito del Cuarto Grado, que enseña sobre la ciudadanía fiel y el rol clave de los católicos en la historia de Estados Unidos, que comenzó con el viaje de Colón en 1492. En los últimos años, se han revisado los cuatro grados de la Orden y se abrieron a familiares y amigos que también se benefician de las lecciones impartidas.

En su homilía en la Misa regular de vigilia del sábado de la catedral, el Cardenal Dolan elogió a los Caballeros de Colón por su fuerte apoyo a la fe católica y a la Iglesia. El Padre McGivney fundó la Orden para mantener a los hombres en la fe y para ayudar a las viudas y los huérfanos en tiempos de necesidad, agregó. Esa idea simple ha florecido en la hermandad católica más grande del mundo, que lleva más de 140 años haciendo un inmenso bien a los desamparados y necesitados, dijo el cardenal.

Después de la Misa, la estatua de McGivney fue trasladada a su lugar permanente en la zona del altar de St. Joseph en el lado norte de la catedral, donde los fieles rezaban y encendían velas votivas a primera hora de la mañana del domingo. La estatua fue fabricada en bronce por Chas Fagan, quien también hizo la estatua de McGivney en la Basílica del Santuario Nacional de la Inmaculada Concepción en Washington, D. C., y pintó el retrato oficial que se presentó en la beatificación del Padre McGivney en octubre de 2020.



El Cardenal Dolan y el Caballero Supremo Kelly admiraron la nueva estatua en la Catedral de St. Patrick desvelada por John Walshe y Margaret Ransom, miembros de la familia McGivney. También aparecen los hijos de Walshe, John y Hugh (parcialmente ocultos). (Fotografía de Paul Haring)

Bendición de la casa



Flanqueado por el Caballero Supremo Patrick Kelly y el seminarista Drew Meisel, el Arzobispo William Lori bendice la capilla de la Casa de Formación Propedéutica Beato Michael McGivney en Baltimore el 23 de enero. (Fotografía de Daniel Kucin Jr.)

EL ESCRITORIO DEL DIRECTOR

Padre Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Vicepostulador y Director del Grupo
en Pro del Padre McGivney

**Estimado miembro del Grupo
en Pro del Padre McGivney:**

El tiempo anual de Cuaresma es un tiempo de oración, de hacer penitencia y de realizar obras de caridad. La Iglesia nos ofrece esta “pausa” espiritual para que podamos considerar nuevamente la llamada de Dios para amarlo con todo nuestro corazón, nuestra mente y a nuestro prójimo. La temporada anual de Cuaresma es un tiempo de oración, de hacer penitencia y de realizar obras de caridad. La Iglesia proporciona esta “pausa” espiritual mientras consideramos una vez más el llamado de Dios a amarlo con todo nuestro corazón y nuestra mente, y a nuestro



próximo como a nosotros mismos. Las necesidades de la familia y del trabajo, de los amigos y de aquellos menos afortunados, se ven a través de los ojos frescos del amor sacrificado. Es un momento para reflexionar, evaluar y descubrir de nuevo la realidad de la intimidad y de la amistad divinas.

Los temas y el significado de la Cuaresma no han cambiado desde que el Padre Michael McGivney caminó por la Tierra y dirigió a sus feligreses hacia una vida de fe más profunda durante este tiempo sagrado. El Padre McGivney, quien nunca fue partidario de medidas extremas, defendió un enfoque de sentido común ante las prácticas religiosas. Él comprendía la importancia de la moderación en cuanto a placer humano y el llamado a la generosidad para llegar al prójimo. Sobre todo, la Cuaresma era un tiempo para acercarse más a Dios. Cualquier sacrificio o prácticas espirituales que adoptemos en preparación para la Pascua, el deseo de una relación más estrecha con Jesús es el objetivo de nuestra devoción cuaresmal. Ahora es el momento de reconocer nuestros pecados, buscar el perdón por nuestras ofensas e infidelidades y ampliar nuestros corazones a las

Véase **EL ESCRITORIO DEL DIRECTOR**, en la página 4

FAVORES REPORTADOS

Consciente del hecho de que se necesita un segundo milagro para que el Padre McGivney avance hacia la santidad, el Grupo continúa pidiendo a todos los miembros que oren a este Beato siervo de Dios y que difundan el conocimiento y la devoción hacia él en sus parroquias y los consejos de los Caballeros de Colón. Informe cualquier favor recibido al Grupo en Pro del Padre McGivney (guild@kofc.org).

Desapareció el vértigo

Tenía vértigo terrible y recé fervientemente para que el Beato Michael McGivney me ayudara. Poco después de rezar esa oración, leí un artículo en el que se indicaba una técnica para superar el vértigo. Lo probé y, en unos pocos días, el vértigo desapareció. Tuve vértigo durante dos años y había visitado a un otorrinolaringólogo y había ido a fisioterapia por ello, nada había Funcionado.

Hawái

Sanaciones

El Beato Michael McGivney me ayudó a confiar en Dios en todas las circunstancias, y a entregarlo todo a Jesús. Le agradezco por guiarme hacia los brazos amorosos de nuestro Señor.

California

Parecía que me estaba quedando ciego del ojo izquierdo y resultó ser glaucoma causado por otro medicamento oftalmológico. Después, me desperté con la pérdida de gran parte de la visión del otro ojo. En una prueba temprana, se mostraba como una desconexión de la retina, pero resultó ser una apoplejía de los vasos del nervio óptico. El médico dijo que la visión podría mejorar con la pérdida residual o que tal vez no mejoraría. Al menos veo algo.

Connecticut

Soy un Caballero familiarizado con el Beato Michael McGivney, pero, en realidad, nunca había pedido su intercesión. La Navidad pasada, estuve en cama con gripe y en un lugar terrible. La fiebre no me bajaba y se acercaba a los 103 grados. Tal vez fue la vez que más enfermo había estado en mi vida e iba a pedir que me llevaran al hospital o a urgencias al día siguiente si no mejoraba. Sin embargo, después de que le pedí al Beato Michael McGivney que intercediera por mí, casi inmediatamente comencé a mejorar. Al día siguiente, aunque aún me sentía enfermo, sabía que iba a estar bien. Hice una recuperación completa y agradezco al padre McGivney por mi sanación.

Colorado

Embarazo

Mi esposo, un Caballero, y yo luchamos con la infertilidad durante muchos años. Los médicos no descubrían exactamente qué sucedía. Éramos feligreses de la Iglesia de St. Mary, ahora parroquia del Beato Michael McGivney, en New Haven. Dirigí una noche de sanación por aborto espontáneo e infertilidad, con el Padre Anthony Federico. Fue una velada extremadamente poderosa, donde directamente pedimos la intercesión del Beato Michael. El 14 de agosto de 2023, el día después de su fiesta, descubrí que estaba milagrosamente embarazada. Nuestro hijo, Kolbe Michael, nació el 23 de abril de 2024. Su segundo nombre es en honor al Beato Michael McGivney, así como en honor a mi esposo Michael. Sabemos de al menos otras dos parejas que concibieron poco después de esa noche de sanación, una de ellas nuestros buenos amigos del ministerio de jóvenes adultos. Esa noche, rezamos el uno por el otro en la parte de atrás de la iglesia, y nuestros bebés nacieron con un mes de diferencia!

Connecticut

Pedí intercesión para que mi hermana quedara embarazada. Ella y su marido habían estado tratando de tener un bebé durante años y, después de pedir la intercesión del Padre McGivney, pudieron concebir.

Sin cáncer

Antes de mi mamografía de diagnóstico, acudí a la iglesia, y allí estaba la reliquia del Beato Michael McGivney. El sacerdote oró por mí y le pidió al Beato Michael que intercediera por mí. Fui al hospital para realizarme las pruebas después de la iglesia. El bulto que sentí antes había desaparecido, no había masa. El médico tuvo que hacerme múltiples ecografías y compresiones puntuales en mi seno izquierdo. Recé todo el tiempo. Después de una hora, el radiólogo me dijo que no había nada de qué preocuparse y que no había signos de cáncer o masa preocupante. En mi corazón, recibí la sanación a través de su intercesión.

Nevada

ARTICULOS DEL GRUPO

Por favor enviar los siguientes artículos a:

Nombre _____
Dirección _____
Ciudad/Estado/País _____
Código Postal _____

- Tarjetas #A/#B (paquete de 6): 5 USD
 Tarjetas #A/#B (paquete de 12): 10 USD
 Medallón de beatificación del Beato McGivney: 40 USD
 Folleto de misa de beatificación: 10 USD una copia / 6 USD cada copia adicional
 Estanta de 4 pies: 2400 USD (más gastos de envío)
 Relicario (estuche con reliquia de tercera clase): donación de 20 USD
 Placa del Padre McGivney: 190 USD
 Estanta de 8 pulgadas (fibra de vidrio): 50 USD

- Rosario rojo (PG-614): 10 USD
 Rosario blanco (PG-615): 10 USD
 Cucharita de peltre: 11 USD

ARTÍCULOS IMPRESOS — SIN CARGO HASTA 25 COPIAS

- Folleto *Un modelo para nuestros tiempos*
(NUEVO Y ACTUALIZADO)
 Oración por la canonización
 Tarjeta de oración por la canonización (con reliquia de tercera clase)

Complete y envíe a Father McGivney Guild, 1 Columbus Plaza, New Haven, CT 06510-3326.

Haga un cheque pagadero a: Father McGivney Guild. Las donaciones deducibles de impuestos también pueden enviarse a esta dirección.

Muchos de los artículos promocionales y devocionales del grupo del padre McGivney que se mencionaron anteriormente en esta página ahora pueden comprarse en línea con una tarjeta de crédito o cheque en el sitio web de KnightsGear (knightsgear.com).

Por tus intenciones:



Tarjeta de la Oración por la Canonización

Ahora que el Padre McGivney es "Beato", esta tarjeta de oración por su canonización es más necesaria que nunca. Pida hasta 25 tarjetas de oración.



Reliquia de tercera clase

Un pequeño trozo de tela que tocó los restos del Padre McGivney se encuentra en un relicario ornamentado dentro de una caja de plástico duro. Úsalo para su oración personal y devoción.

Donación: 20 USD



Figurilla de 8 pulgadas (20 cm)

Realizada por escultores italianos. Representa al padre McGivney sosteniendo un libro con el emblema de Caballeros de Colón en relieve sobre la cubierta. Esta figurilla nos recuerda la presencia del Padre McGivney en nuestra vida y su papel como intercesor por nuestras necesidades. Está disponible en fibra de vidrio con un acabado en bronce dorado \$50



Placa del Padre McGivney

Esta placa de semirrelieve es perfecta para colgar en un lugar de reunión del consejo. Sólida pero portátil, mide 12 pulgadas de alto, 10 pulgadas de ancho, media pulgada de profundidad y pesa 4 libras. Fabricada en polvo de mármol comprimido y enchapada con un compuesto de cobre y níquel, cada pieza está diseñada a mano por una casa de arte católica de los EE. UU. \$190



Una semana antes de que se instalara una estatua del Padre McGivney en la Catedral de San Patricio (St. Patrick) en la Quinta Avenida (Fifth Avenue), se colocó otra estatua en la Basílica de la Antigua Catedral de San Patricio, dedicada en 1809. El Padre Michael Gelfant, Capellán de Estado de los Caballeros de Colón de Nueva York, en la inauguración de la estatua el 15 de febrero con los Caballeros del Cuarto Grado.

EN ESTE BOLETÍN —

“El párroco de Estados Unidos”	1
Bendición de la casa	1
El Escritorio del Director	2
Favores Reportados.	2
Artículos del Grupo	3
Estatua en la Antigua Catedral de San Patricio	4

EL ESCRITORIO DEL DIRECTOR, desde la página 1

necesidades de los que nos rodean. La confesión sacramental, el Vía Crucis y la limosna generosa que conlleva abnegación son las insignias de la Cuaresma.

En ocasiones, la oración es olvidada en la mezcla de las prácticas cuaresmales. Dedicar tiempo para estar con Dios, para compartir con Jesús las preocupaciones profundas y los anhelos de nuestros corazones, ya sea en la Misa de los días de semana o durante la adoración del Santísimo Sacramento, es lo más importante a medida que avanzamos hacia la gloriosa celebración de la Resurrección de Cristo en Domingo de Pascua. La Cuaresma nos brinda momentos ideales para apartarnos de nuestra actividad diaria habitual y pasar tiempo con Nuestro Señor en silencio o en conversación íntima. Para llegar a ser una persona de oración, la práctica hace la perfección. A menudo es necesario soportar momentos de inquietud y aburrimiento para experimentar la presencia más profunda de Dios. Para la mayoría de nosotros, esto requiere un sacrificio real. El levantarse temprano para asistir a Misa o ceder el tiempo de otras actividades a la adoración son prácticas laboriosas, pero valen la pena.

Al observar la vida y espiritualidad del Padre McGivney no podemos pasar por alto el hecho de que siempre estuvo esperanzado y positivo a pesar de cualquier dificultad o prueba. La época en que vivió no fue fácil y su propia vida estuvo marcada por la decepción, la incomprensión, la enfermedad física y la pérdida de seres queridos. Con valentía, asumió las cargas de la comunidad inmigrante a la que prestó servicio. Cada tipo de problema financiero, social y moral formó parte de su ministerio pastoral. Él no se acobardó ante nada de esto. Fue su amistad personal con Jesucristo lo que le permitió tener un

perspectiva esperanzadora de la vida y un constante estímulo a quienes estaban bajo su cuidado. Todos los que conocían a este extraordinario sacerdote quedaban impresionados por su fuerza espiritual y su constante generosidad. Irradiaba paz y confianza de una vida de fe y amistad con Dios.

El Padre McGivney era un sacerdote de parroquia común y corriente pero extraordinario en su amor a Dios y al prójimo. Con su ejemplo e intercesión, todos nosotros, la gente común de este mundo, estamos llamados a hacernos más íntimamente amigos de Dios en este tiempo de Cuaresma.

Beato Michael McGivney, ¡ruega por nosotros!

Suyo en Cristo,

Father Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Padre Gabriel B. O'Donnell, O.P.

Director del Grupo

Vicepostulador